



Noroña y Mayer pelean otra vez en redes, ahora por reforma electoral

El actor y exlegislador de Morena, Sergio Mayer, y el diputado Gerardo Fernández Noroña pelearon otra vez en redes sociales, ahora por la reforma electoral, luego de que en mayo pasado protagonizaron una riña ante la polémica del comediante Héctor Suárez Gomís y el youtuber Vicente Serrano. En esta ocasión, Sergio Mayer expresó la preocupación de la consejera del INE, Carla Humphrey, "porqué se apruebe la reforma electoral a dos años de los procesos" electorales de 2024.

<https://pulsosp.com.mx/nacional/norona-y-mayer-pelean-otra-vez-en-redes-ahora-por-reforma-electoral-/1530046>